
 

 

 

- Se escribe g al final  de sílaba excepto reloj y boj.  

Ejemplo: magnifico, Ignacio 

 

- Se escribe con g la sílaba gen excepto jengibre, berenjena, ajenjo.  

Ejemplo: gentil, general, origen. 

 

- Se escribe con g las palabras que empiezan por geo-.  

Ejemplo: geometría, apogeo. 

 

- Se escribe con g las palabras que empiezan por gest-.  

Ejemplo: gestión, gesto. 

 

- Se escribe con g las palabras que terminan en –gésimo y –gésima. 

Ejemplos: vigésimo, trigésima. 

 

- Se escribe con g los verbos cuyos infinitivos terminan en ger, gir o gerar 

excepto tejer y crujir.  

Ejemplo: recoger, exagerar, elegir. 

 

- Se escribe con g las palabras que terminan en -gio, -gia, -gía excepto 

lejía, herejía y bujía.  

Ejemplo: sufragio, prestigio, elegía, neuralgia. 

 

- Se escribe con g las palabras terminadas en –gión,  -gionario, -gioso,          

-ginoso y –gismo excepto espejismo y salvajismo.  

Ejemplo: legionario, prodigioso. 

 

 

 

USO DE LA “G” 
 


